

7月8日（金）PTA教育講演会・音楽鑑賞会

鎌沢警察署刑事生活安全課生活安全係の方をお招きして、「ネットトラブルについて」をテーマにPTA教育講演会を行いました。PTA執行部と保健体育部の代表の方からお話をいただいた後、警察の方より、インターネット（特にSNS）にまつわるトラブルの事例を挙げていただきました。実際に対応してきたお話ですので、とても他人事とは思えないような話も飛び出し、生徒たちも改めてネット上の危険を再認識できたのではないのでしょうか。

生徒の感想からも、「SNSの使い方を見直したい」「知らないうちに加害者になってしまう恐れがあるから気を付けたい」などの声が聞かれました。夏休みを前に、この講演会がよいきっかけとなっていくことを期待します。



続いて、山梨県警察音楽隊・カラーガード隊の皆さんをお招きして音楽鑑賞会を開催しました。

音楽隊の演奏にカラーガード隊がきれいな花を添え、見ている我々は大きな感動に包まれました。大変熱い会場でしたが、計10曲も披露していただき、素晴らしい演奏と演技に大満足でした。これまでコロナ禍で、なかなかこのような機会が持てませんでしたが、今回は素晴らしい時間となりました。

音楽隊の皆さん、カラーガード隊の皆さん、本当にありがとうございました。

